

بيان الحقائق الأساسية - صندوق الفرص الإماراتي العالمي

KEY FACTS STATEMENT (KFS) – EMIRATES WORLD OPPORTUNITIES FUND

Date : _____

التاريخ: _____

Branch: _____

الفرع: _____

Customer Name:	اسم العميل:
Customer Identification:	الرقم التعريفي للعميل:
Emirate:	الإمارة:
Product Name:	اسم المنتج:
Fund / Investment Manager:	مدير الصندوق / الاستثمار:
Reference Number:	الرقم المرجعي:
Relationship Manager Name:	اسم مدير العلاقات:

IMPORTANT:

Read this document carefully and sign only if you clearly understood and agreed to the content of the Key Facts Sheet. It is available in English and Arabic as issued by Ajman Bank. You may also use this document to compare different Financial Products offered by other banks. You have the right to receive Key Facts Sheet from other banks for comparison and also in future if required, it can be provided to you by simply contacting our toll free number 800 22 or download from our website www.ajmanbank.ae.

Ajman Bank is merely a Promoter of the Fund dealing with the Fund Manager on your behalf on execution basis only and is not liable for the performance of the Fund or its valuation. Ajman Bank will not be in any way acting as an advisor, and that the decision to buy, switch and sell any of the Investments is your sole decision and that such decisions shall not be based on any recommendation from Ajman Bank.

مهم:

يرجى قراءة هذا المستند بعناية وعدم التوقيع إلا إذا كنت تتفهم وتوافق بوضوح على محتوى ورقة الحقائق الأساسية، وتتوافق هذه الوثيقة باللغتين الإنجليزية والعربية حسبما أصدرها مصرف عجمان، كما يمكنك استخدام هذا المستند لمقارنة المنتجات المالية المختلفة التي تعرضها المصارف الأخرى. ويحق لك استلام ورقة الحقائق الأساسية من المصارف الأخرى للمقارنة، كما يمكنك القيام بذلك مستقبلاً، متى كان ذلك لازماً، ويمكن إتاحة ذلك لك بمجرد الاتصال على رقم خطنا المختصر 800 22 أو التحميل من موقعنا الإلكتروني www.ajmanbank.ae.

لا يعتبر بنك عجمان إلا جهة مروجة للصندوق تتعامل مع مدير الصندوق نيابة عنكم على أساس تنفيذ المعاملات فقط ولا يتحمل المصرف المسؤولية عن أداء الصندوق أو تقييمه. لا يتصرف مصرف عجمان بأي حال من الأحوال باعتباره مستشاراً، وبالإضافة إلى ذلك، لا تستند قرارات الشراء والتحويل والبيع فيما يتعلق بأي من الاستثمارات إلى أعلى تقديركم وحكمكم ولا يجوز أن تعتمد على أي توصيات صادرة من مصرف عجمان.

PRODUCT INFORMATION

معلومات عن المنتجات

Investment Objectives:

The fund is an open ended Sharia compliant investment product that aims to achieve medium to long term capital growth by investing in sharia compliant companies globally that exhibit high growth potential and high fundamental quality over time. The fund is suitable for investors with a medium to long term investment horizon and has the option of income paying share classes.

Team:

With one of the longest track records in the MENA region, Emirates NBD Asset Management operates as an independent asset manager based in DIFC and backed by Emirates NBD Bank PJSC, one of the largest financial services in UAE.

The fund is jointly managed by Richard Lee who has been in the industry for over 19 years and Dipanjan Ray who has over 12 years' industry experience. The portfolio managers are supported by an analyst. The team includes three CFA charter holders, who provide in-depth company and security analysis, as well as an independent performance/risk manager for overall portfolio monitoring purposes.

Fund Information

Fund Manager	Waystone Management Company (Lux) S.A
Investment Manager	Emirates NBD Asset Management Ltd regulated by DFSA
Lead Managers	Richard Lee, CFA Dipanjan Ray, CFA
Domicile	Luxemburg
Fund Launch date	09 September 2014
Dealing Frequency	Daily

أهداف الاستثمار:

يعتبر الصندوق بمثابة منتجاً استثمارياً مفتوحاً يتوافق مع تعليمات الشريعة ويهدف إلى تحقيق النمو الرأسمالي متوسط إلى طويل الأجل من خلال الاستثمار في الشركات المتوافقة مع الشريعة على مستوى العالم ممن لديها إمكانات نمو عالية وتحقق جودة أساسية عالية المستوى مع مرور الوقت. ويعتبر الصندوق ملائماً بالنسبة للمستثمرين ممن لديهم أفق استثماري متوسط إلى طويل الأجل ولديهم خيار فئات الأسهم التي تساهم في دفع الحقل.

الفريق:

تعمل شركة الإمارات دبي الوطني لإدارة الأصول والتي تحظى بواحد من أعرق سجلات الإنجازات في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا باعتبارها مدير أصول مستقل قائم في مركز دبي المالي العالمي وذلك بدعم من مصرف الإمارات دبي الوطني ش.م.ع.، وتعتبر الشركة المذكورة واحدة من أكبر شركات الخدمات المالية في دولة الإمارات العربية المتحدة. ويدير الأستاذ/ ريتشارد لي الذي يعمل في هذا المجال منذ مدة تزيد عن (19) عاماً والأستاذ/ ديبانجان راي ممن يحظى بخبرة تزيد عن (12) عاماً في هذه الصناعة الصندوق معاً، ويقوم أحد المحللين بدعم مديري المحفظة، ويتضمن الفريق ثلاثة محللين معتمدين ممن يقدمون تحليلات متعمقة عن الشبكة وتحليل للأمن بالإضافة إلى مدير مخاطر/أداء مستقل لأغراض مراقبة المحفظة بالكامل.

بيانات الصندوق

مدير الصندوق	شركة وايتون مانجمنت (لوكسمبرغ) إس.إيه.
مدير الاستثمارات	شركة الإمارات دبي الوطني لإدارة الأصول التي تنظمها سلطة دبي للخدمات المالية.
مدير الإصدار الرئيسي	ريتشارد لي، محلل مالي معتمد ديبانجان راي، محلل مالي معتمد
مكان تواجد الصندوق	لوكسمبرغ
تاريخ إطلاق الصندوق	09 سبتمبر 2014
معدل تكرار المعاملات	يوميًا

YOU SHOULD KNOW

The value of investments and the income derived from them may fall as well as rise and investors may not recoup the original amount invested in the Fund. Past performance is not indicative of future performance. There is no assurance that the investment objective of the fund will actually be achieved.

Fund may be exposed to companies which act as a service provider, counterparty or guarantor when entering into over the counter markets in contracts. Their inability or unwillingness to honor obligations can subject the fund to credit risk of losses incurred from late payments, failed payments and default. The value of the fund may decline due to factors affecting market conditions generally or particular industries represented in the markets. The value of a security held by the fund may decline due to an actual or perceived change in general market conditions which are not specifically related to a particular company, such as real or perceived adverse economic conditions, changes in the general outlook for corporate earnings, changes in interest or currency rates, or adverse investor sentiment generally.

An issuer of securities' inability or unwillingness to honor obligations can subject the fund to the risk of losses. The issuer's ability to service its debt obligations may be adversely affected by specific issuer developments, the issuer's inability to meet specific projected business forecasts or the unavailability of additional financing.

Certain investment positions in which the fund will have a concentration may be less liquid. The fund is within the limits of the Law of 2010 invest in non transferable securities, non publicly traded securities or securities with a lack of trading volume. These investments could prevent the fund from liquidating unfavorable positions promptly and subject the fund to face substantial losses.

This fund may be exposed to currency exchange risk where the assets and income are denominated in currencies other than the Reference Currency of the fund. Changes in exchange rates between currencies or the conversion from one currency to another may cause the value of the fund's investments to decline or increase.

The fund invests in markets where depositary and/or settlement systems are not fully developed. The assets of the funds which are traded in such markets and which have been entrusted to sub custodians, in circumstances where the use of such sub custodians is necessary, may be exposed to risk in circumstances whereby the depositary will have no liability, provided the depositary has acted in accordance with its duties of supervision and control as per applicable regulation.

Fund's assets comprise mainly of quoted investments where a valuation price can be obtained from an exchange or similarly verifiable source. However, there is a risk that where the fund invests within the limits of the 2010 Law in unquoted and/or less liquid investments the values at which these investments are realized may be significantly different to the estimated fair values of these investments.

Fund's investments may be adversely affected if any of the issuers it is invested in are subject to an actual or perceived deterioration to their credit quality. Any actual or perceived deterioration may lead to an increase in the credit spreads of the issuer's securities.

Fund's investments may be adversely affected due to the operational process of the Sub Fund. A Sub-Fund may be subject to losses arising from inadequate or failed internal controls, processes and systems, or from human or external events.

In some jurisdictions the interpretation and implementation of laws and regulations and the enforcement of shareholders' rights under such laws and regulations may involve significant uncertainties. Furthermore, there may be differences between accounting and auditing standards, reporting practices and disclosure requirements and those generally accepted internationally.

The Management Company and the various third parties to which the Management Company has delegated its functions may have conflicts of interest in relation to their duties to the Fund. The Management Company will, however, ensure that all such potential conflicts of interest are resolved fairly and in the best interests of the shareholders in so far as it is possible to do so.

معلومات عن المنتجات

قد تنخفض أو تزيد قيمة الاستثمارات والدخل الناتج عن الاستثمارات، وقد لا يمكن للمستثمرين استعادة المبلغ الأصلي الخاضع للاستثمار في الصندوق، ولا يعتبر الأداء السابق مؤشراً على الأداء في المستقبل، ولا يوجد ضمان يفيده بأن أهداف الاستثمار الخاصة بالصندوق ستتحقق بالفعل.

قد تنخفض قيمة الصندوق بسبب العوامل التي تؤثر على ظروف السوق بشكل عام أو على بعض الصناعات القائمة في السوق بعينها، وقد تنخفض قيمة الأوراق المالية في الصندوق بسبب حدوث تغيير فعلي أو متوقع سلبي في الظروف الاقتصادية أو التغييرات في النظرة العامة لأرباح الشركات أو أسعار العملات أو التغييرات السلبية التي تؤثر على شعور المستثمرين بصفة عامة.

وقد تسبب عدم قدرة مصدر الأوراق المالية على الوفاء بالالتزامات أو عدم استعادته ذلك إلى خضوع الصندوق لمخاطر الخسائر؛ وقد تتأثر قدرة المصدر على الوفاء بالتزامات الدين الواقعة عليه بالسلب بسبب بعض المستجدات المحددة ذات الصلة بالمصدر أو عدم قدرة المصدر على الوفاء بالتوقعات التجارية المتوقعة أو عدم توافر المزيد من التمويل.

وقد تكون بعض المراكز الاستثمارية المحددة التي يكون فيها بعض التركيز على الصندوق أقل سيولة. ويقوم الصندوق وفقاً لحدود قانون سنة 2010 بالاستثمار في الأوراق المالية غير القابلة للتحويل والأوراق المالية غير المتداولة علناً أو الأوراق المالية التي تفتقر إلى حجم التداول. وقد تمنع الاستثمارات الصندوق من القيام بعملية تصفية المراكز غير ملائمة على الفور وتسبب في مواجهة الصندوق لخسائر جوهرية.

وقد يتعرض هذا الصندوق لمخاطر صرف العملات حيث تسيطر على الأصول والدخل بعض العملات بخلاف العملة المرجعية للصندوق. وقد تتسبب التغييرات في أسعار الصرف بين العملات أو التحويل من عملة واحدة لأخرى في انخفاض أو زيادة قيمة الاستثمارات للصندوق.

ويستمر الصندوق في الأسواق التي لم يتم فيها إنشاء أنظمة الإيداع والتسوية أو أي منهما بشكل كامل، وقد يتعرض أصول الصناديق التي يتم تداولها في هذه الأسواق والتي يتم التعهد بها إلى أمان الاستثمار الفرعيين في الظروف التي يكون فيها الاستخدام من جانب أمان الاستثمار الفرعيين المذكورين أمراً ضرورياً للمخاطر في الظروف التي لا يكون بموجبها أمين الصندوق متحملاً لأي شكل من أشكال المسؤولية، على أن يكون أمين الصندوق قد تصرف وفقاً لواجبات الإشراف والرقابة الواجبة عليه وفقاً للوائح السارية.

وتتكون أصول الصندوق بشكل أساسي من الاستثمارات المدرجة حيث يمكن الحصول سعر التقييم من البورصة أو من مصدر يمكن التحقق منه بصورة مماثلة. ومع ذلك، هناك خطر يظهر عندما يقيم الصندوق بالاستثمار في حدود قانون سنة 2010 في استثمارات غير مدرجة وأقل سيولة أو أي منهما، قد تختلف قيم الاعتراف بهذه الاستثمارات اختلافاً جوهرياً عن القيمة العادلة المقررة لهذه الاستثمارات.

وقد تتأثر استثمارات الصندوق بالسلب متى تعرض أي من المصدرين المستثمرين فيه لتدهور فعلي أو محتمل لجودتهم الائتمانية. وقد يؤدي أي تدهور فعلي أو متوقع إلى زيادة في السرعات الائتمانية للأوراق المالية الخاصة بالمصدر.

وربما تتأثر استثمارات الصندوق بالسلب بسبب العملية التشغيلية للصندوق الفرعي. وقد يخضع الصندوق الفرعي لخسائر ناشئة عن عدم كفاية أو إخفاق الضوابط الداخلية والعمليات والأنظمة أو أي أحقاد بشرية أو خارجية.

وفي بعض الأماكن المختصة، قد ينطوي تفسير وتنفيد القوانين واللوائح وتفعيل حقوق المساهمين بموجب القوانين واللوائح المذكورة على شكوك واضطرابات جوهرية، وعلاوة على ذلك، قد تكون هناك فوارق بين معايير المحاسبة والتدقيق وممارسات إعداد التقارير ومتطلبات الإفصاح وتلك المقبولة دولياً بصفة عامة.

وقد تتعرض شركة الإدارة والغير المتعددين ممن فوضتهم شركة الإدارة لبعض الوظائف لتعارض المصالح فيما يتعلق بالواجبات المنوطة بهم بشأن الصندوق. ومع ذلك، ستضمن شركة الإدارة أن جميع الأشكال المحتملة لتعارض المصالح قد خضعت للتسوية بصورة عادلة وتحقق أفضل مصالح المساهمين طالما كان ذلك ممكناً.

FEES & CHARGES

الرسوم والألتعاب

Class	Currency	Management Fee	Arrangement Fees	Class Type	Minimum Initial Investment	Minimum Top up
A	USD	1.50 %	NIL	Acc/Inc	USD 1000	USD 500
B	USD	1.50 %	1.2 % (Up to 12 Months) 12 Months+0%	Acc/Inc	USD 10,000	USD 5,000
B	AED	1.50 %	1.2 % (Up to 12 Months) 12 Months+0%	Acc/Inc	USD 100,000	USD 25,000

الحد الأدنى للزيادة	الحد الأدنى للاستثمارات الأولية	نوع الفئة	رسوم الترتيبات	رسوم الإدارة	العملة	الفئة
500 دولار أمريكي	1000 دولار أمريكي	حساب/شركات	لا يوجد	1.50 %	الدولار الأمريكي	أ
5,000 دولار أمريكي	10,000 دولار أمريكي	حساب/شركات	1.2% (حتى "12" شهراً) +12 شهراً (0%)	1.50 %	الدولار الأمريكي	ب
25,000 دولار أمريكي	100,000 درهم إماراتي	حساب/شركات	1.2% (حتى "12" شهراً) +12 شهراً (0%)	1.50 %	الدولار الإماراتي	ب

Illustration- Management Fees (Annual Fee)

Customer invests AED 1,000,000 in the fund and the Management fee calculated as below.
Management Fees (p.a) = 1,000,000 * 1.5 %

Illustration- Arrangement Fees (One Time Fee)

Customer invests AED 1,000,000 in the fund and the arrangement fee calculated as below.

Note:

The Fund is open for Redemption on a daily basis and has no fixed maturity. Redemption will be calculated on the latest available Net Asset Value (NAV) of the fund.

Calculation:

NAV: 99.3
Units: 100,000
Redemption Value: 100,000 x 99.3

Year of Exit	Investment amount	Arrangement Fee	Net Arrangement fee
1st	AED 1,000,000	1.2%	AED 1,000,000 * 1.2% = AED12,000

شرح - رسوم الإدارة (الرسوم السنوي)
يستثمر العميل مبلغاً وقدره 1,000,000 درهم إماراتي في الصندوق ويتم احتساب رسوم الإدارة حسبما هو مبين أدناه. رسوم الإدارة = 1,000,000 * 1.5 %

شرح - رسوم الترتيبات (الرسوم لمرة واحدة)
يستثمر العميل مبلغاً وقدره 1,000,000 درهم إماراتي في الصندوق ويتم احتساب رسوم الترتيبات حسبما هو مبين أدناه.

ملحظة:

يمكن استرداد الصندوق في أي وقت حيث أن خيار الاسترداد مفتوح بشكل يومي وليس هناك تاريخ محدد للاستحقاق. سيتم احتساب الاسترداد استناداً إلى آخر قيمة متاحة لصافي قيمة الأصول الخاصة بالصندوق.

العملية الحسابية:

صافي قيمة الأصول: 99.3
عدد الوحدات: 100,000
قيمة الاسترداد: 100,000 x 99.3

سنوات التواجد	قيمة الاستثمار	رسوم الترتيبات	صافي قيمة رسوم الترتيبات
الأولى	1,000,000 درهم إماراتي	1.2%	1,000,000 درهم إماراتي * 1.2% = 12,000 درهم إماراتي

COOLING OFF PERIOD

فترة التهدئة

Khiyar Al-Shart (Cooling off Period) is defined as a period of time after a contract is agreed during which the buyer can cancel the contract without incurring a penalty. Bank provides a 'Cooling Off Period' of 5 complete business days from the date of signing this KFS for you to decide in continuing to proceed with your Investment. Customers may waive the cooling-off period of complete 5 business days by signing a written waiver provided by Ajman Bank.

يعرف خيار الشرط (فترة التهدئة) على إنه الفترة الزمنية بعد الاتفاق على العقد والتي يمكن للمشتري خلالها إلغاء العقد دون تكبد أي غرامة فيما يتعلق بذلك. ويقدم المصرف "فترة تهدئة" مدتها 5 أيام عمل كاملة من تاريخ توقيع بيان الحقائق الأساسية الصالي حتى يمكنكم اتخاذ قرار بشأن الاستمرار في استثماراتهم. ويجوز للعميل أن يسقط حقه في فترة التهدئة التي تتكون من 5 أيام عمل كاملة من خلال التوقيع على إسقاط حق كتابي مقدم من مصرف عجمان.

WARNING

تحذير

In the event of a Consumer's failure to meet the Bank's terms and conditions before and during the Consumer's relationships with the Bank, the bank may initiate appropriate action as deemed necessary as a consequence of non-repayment or non-fulfillment of terms and conditions.

The actions taken may include the following:

- Negative rating in the AECB bureau or Central Bank, due to which it may prove difficult to avail facilities from any other bank in UAE.
- Legal Proceedings via Court.
- Collection measures including presenting security cheques for clearing and claim on guarantees.

In case additional securities in terms of pledge collaterals, guarantors, post-dated cheques etc. are obtained, these securities can be utilized or be enforced in case of any default in payment or non-fulfillment of any terms and conditions of facility offer letter or any other signed contract.

في حالة عدم وفاء أي عميل بشروط وأحكام المصرف قبل علاقة العميل مع المصرف أو في غضون ما يجوز للمصرف أن يستعمل في اتخاذ الإجراءات الملائمة حسبما يعتبر لازماً نتيجة لعدم السداد أو عدم الوفاء بالشروط والأحكام.

ومن بين الإجراءات التي من الممكن اتخاذها فيما يتعلق بهذا الصدد ما يلي:

- التصنيف السلبي في مكتب الاتحاد للمعلومات الائتمانية أو المصرف المركزي، حيث يكون من الصعب نتيجة للمذكور الاستفادة من التسهيلات المقدمة من أي مصرف آخر في دولة الإمارات العربية المتحدة.
- الإجراءات القانونية من خلال المحكمة.
- تدابير التحصيل ومن بينها تقديم شيكات أمنية للمقاصة والمطالبة نظير الضمانات.

وفي حالة الحصول على الأوراق المالية الإضافية بسبب ضمانات التعهد والضامنين والشيكات المؤجلة وما إلى ذلك، يمكن استخدام الأوراق المالية المذكورة وتفعيلها في أي حالة من حالات عدم الدفع أو عدم الوفاء بأي من شروط وأحكام خطاب عرض التسهيلات أو أي عقد آخر موقع.

COMPLAINTS AND SUGGESTIONS

الشكاوى والاقتراحات

For Complaints and suggestions, you may visit any of our Branches and submit in writing or verbally to our Customer service officer. You can also call our Phone Banking on 80022 and we will be happy to assist. Alternatively, you may also use our website (www.ajmanbank.ae) or Email address (investment@ajmanbank.ae)

للشكاوى والاقتراحات، يمكنكم زيارة أي من فروعنا وتقديم ذلك كتابياً أو شفهيًا لمستشار خدمة العملاء التابع لنا؛ كما يمكنكم الاتصال على تليفون إدارة الخدمات المصرفية التابعة لنا على رقم 80022 ويسرنا مساعدتكم أو بدلا من ذلك، يمكنكم استخدام موقعنا الإلكتروني (www.ajmanbank.ae) وعنوان البريد الإلكتروني (investment@ajmanbank.ae).

IMPORTANT NOTE FOR THE CUSTOMER AND THE BANK

ملحوظة مهمة للعميل و المصرف

This Key Facts Statement is available in English / Arabic on our website and through the dedicated Relationship Managers.

يتوافر بيان الحقائق الأساسية المتاح حاليا باللغة الإنجليزية/اللغة العربية في موقعنا الإلكتروني ومن خلال مديرين العلاقات المتخصصين التابعين لنا.

This Key Facts Statement must be duly signed by the Customer, prior to availing the financial product and/or service.

يجب أن يوقع العميل على بيان الحقائق الأساسية المتاح حاليا حسب الأصول قبل الاستفادة من المنتج المالي والخدمة المالية أو أي ملهمها.

A duplicate copy of the signed documents would be provided for your information and records at any point of time during the relationship tenure and/or based on your request. In an instance of joint relationship, the Key Facts Statement copy need to be agreed and signed by the joint party as well and same has to be physically handed over to all the account holders.

وتقدم نسخة طبق الأصل من المستندات الموقعة لعمليكم ولحفظها في سجلاتكم في أي وقت من الأوقات أثناء مدة العلاقة بيننا أو على أساس طلبكم. وفي حالة وجود علاقة مشتركة، يتم الاتفاق على نسخة بيان الحقائق الأساسية والتوقيع عليها من جانب الطرف المشترك أيضا ويتم تسليم المذكور فعلياً إلى أصحاب الحساب.

Please note the terms and conditions of this Key Facts statement and Investment related documents may not be changed unless and until otherwise agreed by you as a Client and the Bank.

ويرجى ملاحظة أن شروط وأحكام بيان الحقائق الأساسية الحالي والمستندات ذات الصلة بعمليات الاستثمار قد تتغير، ما لم يتم الاتفاق على ما يخالف ذلك بينكم باعتباركم العميل وبين المصرف.

MARKETING AND PROMOTIONAL - COMMUNICATION

الخدمات التسويقية والترويجية - الاتصالات

I agree to receive promotional/marketing/product communication from the bank

أوافق على استلام الخدمات الاتصالات الترويجية/التسويقية/الاتصالات بخصوص المنتجات من المصرف

Yes No

نعم لا

If you wish to "Opt in / Opt out" of receiving marketing / promotional communication, you may call us any time at 800 22

إذا كنت ترغب في اختيار / إلغاء استلام الاتصالات الترويجية/التسويقية، يمكنك الاتصال بنا في أي وقت على تليفون رقم 800 22.

Preferred mode of communication (if Yes)

Email SMS

طريقة الاتصال المفضلة بالنسبة لك (إذا كانت الإجابة "نعم")،

اختر البريد الإلكتروني الرسائل النصية القصيرة

Please Specify how you want to receive Documentation / Communication from Ajman Bank

Digital Copy via Email Hard copy

يرجى تحديد الكيفية التي ترغب من خلالها في استخدام المستندات/الاتصالات من مصرف عجمان

نسخة رقمية عن طريق البريد الإلكتروني نسخة ورقية

ACKNOWLEDGEMENT

إقرار

I here by acknowledge that I have read and understood the content of this key facts statement.

أقر وأؤكد بأنني قد قرأت وفهمت محتوى بيان الحقائق الأساسية .

Customer Name:	Date:	التاريخ:	اسم العميل:
Address:			العنوان:
Land Line Number:	Mobile Number:	رقم الموبايل:	رقم الخط الأرضي:
Email Address:			عنوان البريد الإلكتروني:

Customer Signature:	Signature Verified:	التحقق من التوقيع:	توقيع العميل:
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
Relationship Manager Name / Signature:	Relationship Manager Name / Signature:	اسم \ توقيع مدير العلاقات:	اسم \ توقيع مدير العلاقات:
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>